

高齢者スポーツ大会
で見つけた！

よりのえがお

6月24日（金）、第40回寄居町高齢者スポーツ大会が寄居町立総合体育館で開催されました。当日は6月の国内最高気温を20年ぶりに更新。寄居町でも39.2度という猛暑日となりましたが、元気はつらつな老人クラブの皆さんと競技に参加したり、ダンスを踊ったり、また世代を超えて小学生との交流と、笑顔あふれる楽しい一日を過ごすことができました。

当日の参加者数は760人（うち選手443人）。お元気な老人クラブの皆さんは、猛暑の中、どなたも体調を崩されることなく、うちわを片手に声援を送っていました。応援する皆さんの“えがお”がとても印象的でした。



好評につき、えがおシリーズを引き続き掲載することになりました。すてきなえがおをたくさんお届けしていきます。

よりの議会インフォメーション

9月定例会の予定

会期	本会議が傍聴できます
9月6日 ～ 9月22日 (17日間)	6日(火) 議案審議
	7日(水) } 一般質問
	8日(木) }
9月22日 (17日間)	14日(水) } 決算審議
	15日(木) }
	22日(木) 議案審議

本会議は **午前 9:30 開会**
傍聴をお待ちしています

請願・陳情の締切は
8/22(月) 午後5時です

日程は変更になる場合があります
お問い合わせは
議会事務局 ☎ **581-9995**



ホンダ工場
支援委員会

引き続き支援します！



寄居新工場は、平成25年の稼働を目指して工事が進められていますが、新たな議会構成になったことから、定例会最終日（6/17）にホンダ工場支援委員会を開催し、寄居新工場の視察をしました。現地の仮設事務所で工事概要・スケジュールの説明を受けた後、工場の塗装棟、プレス溶接棟、組立検査棟の内部を見ました。建物の内部工事を進めているところで、その広さを実感しました。委員会では機会をとらえ、引き続きホンダ工場の支援を行うこととしています。



新議会構成も決まり始動

編・集・後・記

東日本大震災は、地震・津波・原発事故と歴史的に経験したことのない深刻な状況です／原発に頼らない、防災に強い、安心・安全なまちづくりを皆さんとご一緒に進めていきたいと考えます／町や議会に対する意見・要望等をぜひお寄せください／新議会構成も決まり、全力で取り組んでまいります。（田母神）



今号から私たちが編集します！

真下 昇 原口 昇 津久井康雄 大久保幸夫

副委員長 佐藤理美 委員長 田母神節子

次号（9月定例会号）は11月初旬に発行の予定です。

「寄居町議会だより」は、再生紙を使用しています。